

# Zehn zum Quadrat [10<sup>2</sup>]

Keine Angst, das wird keine mathematische Abhandlung, aber irgendwie hatte unser Ausflug dann doch etwas mit der obigen Formel zu tun.

„Unser Museum darf ansprechender werden“ – dieses Motto hat einige Mitglieder aus unseren KIV-Vereinen inspiriert, sich zu engagieren, Zeit und Energie zu investieren.

10 von ihnen, fanden sich am 05.11.23 am „Quadrat“ in Bottrop ein, um sich im Museum Anregungen für die Gestaltung unseres BiMu`s zu holen.

Ok, das hat schon was mit Größenwahn zu tun, mag jemand denken, der sich dieses „Luxusmuseum“ schon einmal angeschaut hat....

Aber unter fachkundiger Anleitung von Susanne wurde unser Augenmerk auf die gestalterischen Elemente gelegt, auch wenn es bei solchen Exponaten richtig schwer war:



Bei Kaffee und Tee haben wir uns dann viel Bodenhaftung zurückgeholt und konnten auf die langjährige Erfahrung von Michael, Susanne und Margot zurückgreifen. Die Ideen purzelten und stolperten und überschlugen sich, so dass wir unseren Arbeitskreis in den Räumen des BiMu fortgesetzt haben, und dabei ganz konkret und plastisch vorgehen konnten.

Denn nichts ist frustrierender als Luftschlösser zu bauen, die Latte zu hoch zu hängen und darum frustriert aufzugeben.

So aber sind einige konkrete Pläne entstanden, die zügig umgesetzt werden können und werden. Der Elan bekommt Nahrung, die Energien potenzieren sich, der Spaß kommt nicht zu kurz und die Freude gemeinsam etwas zu schaffen wächst.



Und was hat das Ganze jetzt doch mit Mathematik zu tun? Bei uns haben sich die Ideen und Energien der 10 so potenziert, dass die Gesamtheit viel mehr ist als die Summe der Einzelnen ergeben hätte. Genau wie  $10^2 = 100$  und das Ganze auch noch mit Ergebnissen, konkreten Plänen und Bodenhaftung.

Jeder ist herzlich willkommen mitzumachen und anzupacken.

[Moers, d. 06.11.23 C. Carstensen]